


DEL  MUGNAIO  -  PRESENTATO  DAL  GRUPPO  CENTRO  SINISTRA  PER 
NAVILE. PG. N. 765836/2024

O.d.G. N. 10 ORDINE DEL GIORNO IN MERITO ALLA PROMOZIONE DI INIZIATIVE IN 
OTTEMPERANZA  ALLA  LEGGE  5  MAGGIO  2022,  N.  44  PER  LA 
CELEBRAZIONE DELLA GIORNATA NAZIONALE DELLA MEMORIA E DEL 
SACRIFICIO DEGLI ALPINI - PRESENTATO DAL GRUPPO LEGA SALVINI 
PREMIER. PG. N. 54033/2025

O.d.G. N. 11 ORDINE DEL GIORNO IN MERITO ALLA VALORIZZAZIONE DEL PARCO 
ZUCCA - PRESENTATO DAL GRUPPO CENTRO SINISTRA PER NAVILE. PG. 
N. 168313/2025

O.d.G. N. 12 ORDINE  DEL  GIORNO  IN  MERITO  ALLA  CURA  DEL  COMPARTO 
BATTIFERRO/BEVERARA  -  CASEGGIATO  VIA  BEVERARA  129  - 
PRESENTATO  DAL  GRUPPO  CENTRO  SINISTRA  PER  NAVILE. PG.  N. 
168315/2025

O.d.G. N. 13 ORDINE DEL GIORNO DI RICHIESTA DI PIANTUMAZIONE DI UN ALBERO 
IN MEMORIA DI ROMANO STEFANI - PRESENTATO DAL GRUPPO CENTRO 
SINISTRA PER NAVILE. PG. N. 168320/2025



CONSIGLIERE
GRUPPO CONSILIARE PRESENTE ASSENTE

BELLOTTI FEDERICO CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
COLLINA MAURO SINISTRA UNITA PER BOLOGNA X
DEL MUGNAIO ANNA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
FANELLI FRANCESCO CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
FATTORINI SANDRA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
FERRAIOLI ANDREA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
GUIDA BRUNELLA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
JABKJI FATIMA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
MAZZONI FEDERICA CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
MENNA VINCENZO LEGA SALVINI PREMIER X
NADALINI FRANCESCO GIORGIA MELONI – FRATELLI D’ITALIA X
PASQUARIELLO PIETRO POTERE AL POPOLO X
RUBBI MASSIMILIANO CENTRO SINISTRA PER NAVILE X
SEMERARO LUCILLA LEGA SALVINI PREMIER X
TISSELLI GRAZIELLA GIORGIA MELONI – FRATELLI D’ITALIA X

VERBALE:

Il Consiglio di Quartiere Navile si è riunito oggi 24 marzo 2025 presso la Sala Cesare Masina – 
sede  del  Quartiere  Navile  di  via  Saliceto  3/20,  ai  sensi  dell’art.  23  del  Regolamento  sul 
Decentramento per la trattazione dell’O.d.G. indicato.  

Data l’assenza della Presidente del Quartiere assume la Presidenza della seduta la Vice Presidente 
Consigliera Sandra Fattorini (di seguito denominata ‘Presidente’).

Assiste il Segretario Amministrativo, Dott. Luca Leonelli.

Sono presenti alla seduta l’Assessora allo Sport Roberta Li Calzi e il Direttore del Quartiere Dott.  
Donato Di Memmo.

Alle ore 17.40 la Presidente dichiara aperta la seduta.

Proceduto all’appello nominale risultano presenti n. 9 Consiglieri.

La seduta è dichiarata valida.

La Presidente nomina scrutatori la Consigliera Guida e la Consigliera Semeraro.

La Presidente chiede ai consiglieri presenti se hanno da presentare interpellanze o interrogazioni.

Chiede la parola il Consigliere Menna

Manifesta insoddisfazione su come è stato finora gestito il Quartiere; ritiene infatti che le Minoranze 
non siano state messe nelle condizioni di lavorare in maniera idonea; evidenzia in particolare il fatto 
che in questa seduta sono stati calendarizzati O.d.G. a raffica presentati da mesi mentre risulta  
ancora da discutere un documento urgente sulla sicurezza presentato a novembre 2024; a tale 
riguarda presenterà un ordine del giorno.

Fa presente che presenterà un O.d.G. in merito alla richiesta di apertura del tratto di via Ferrarese  
che va dalla Rotonda Monti verso il centro città.

Comunica infine che presenterà le seguenti interpellanze, rispettivamente in merito a:



- situazione raccolta rifiuti in Quartiere

- situazione di degrado del parcheggio R5 situato tra via Stalingrado e via Ferrarese di fronte al 
Parco Nord

- sosta di pullman e corriere in zone vietate in via Stalingrado e altre vie vicino alla Fiera

- stato dell’arte sull’intitolazione del giardino alla Dozza

- reiterata affissione abusiva in via Ferrarese

- situazione case Acer via della Dozza

Entra il Consigliere Bellotti                                    PRESENTI n. 10

Entra il Consigliere Ferraioli                                   PRESENTI n. 11

Entra la Consigliera Jabkji                                     PRESENTI n. 12

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 4 
“INTITOLAZIONE DELLA  PISTA  DI  ATLETICA  INDOOR CON 4  CORSIE  E  PEDANA  DEL 
SALTO IN LUNGO NEL  COMPLESSO DEL  CENTRO SPORTIVO ARCOVEGGIO AD ALISIA 
CORENZI. IMMEDIATA ESEGUIBILITA'”  e passa ad illustrare i  motivi  che hanno portato alla 
presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola la Consigliera Del Mugnaio

Dichiarazione di voto favorevole.

Sottolinea la sensibilità che c’è dietro questa scelta.

Chiede la parola il Consigliere Menna

Si dichiara favorevole ad intitolazioni che vanno in questa direzione.

Chiede la parola il Consigliere   Collina  

Ringrazia l’Assessora per la presenza.

Si dichiara favorevole sia per quanto l’Amministrazione sta facendo per gli impianti sportivi sia per  
quanto ha rappresentato Alisia Corenzi.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 4 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli  n. 12     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE,  GIORGIA MELONI – FRATELLI  D’ITALIA,  LEGA SALVINI 
PREMIER, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  -          

La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 4 all’unanimità.

Poiché  nessun  altro  Consigliere  chiede  la  parola,  la  Presidente  pone  in  votazione  l’immediata 



eseguibilità a scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli  n. 12     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE,  GIORGIA MELONI – FRATELLI  D’ITALIA,  LEGA SALVINI 
PREMIER, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  -       

La Presidente dichiara approvata l’immediata eseguibiità all’unanimità.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 5 
“ORDINE DEL GIORNO IN MERITO AL RISPARMIO IDRICO NEGLI STABILI DI PROPRIETA' 
DEL QUARTIERE - PRESENTATO DAL GRUPPO GIORGIA MELONI - FRATELLI D'ITALIA" e 
passa la parola al Consigliere Nadalini per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Nadalini illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola il Consigliere   Bellotti  

In accordo con il Gruppo di Fratelli d’Italia presenta alcune integrazioni al testo fornendo allo stesso 
una visione più complessiva abbinando il tema del risparmio dell’acqua a quello del risparmio della  
plastica collegato all’acqua.

Chiede la parola la Consigliera   Semeraro  

Chiede un chiarimento in merito ai frangiflutti presenti nell’acqua.

Chiede la parola il Consigliere Bellotti

Risponde precisando che i frangiflutti sono dispositivi che si montano nei rubinetti per rendere più 
fluido lo scorrere dell’acqua.

Chiede la parola il Consigliere Collina

Chiede se possibile di sottoscrivere a sua volta questo documento.

Chiede la parola il Consigliere Menna

Propone che il documento sia condiviso da tutto il Consiglio di Quartiere.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 5 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli  n. 12     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE,  GIORGIA MELONI – FRATELLI  D’ITALIA,  LEGA SALVINI 
PREMIER, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  -          

La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 5 all’unanimità.



Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 6 
“ORDINE DEL GIORNO IN MERITO AD ADOZIONE METODOLOGICA DI TRASFORMAZIONE 
DELLA  CONDENSA  MATTUTINA  IN  ACQUA  PER  POTENZIARE  IL  VERDE  URBANO  - 
PRESENTATO DAL GRUPPO GIORGIA MELONI - FRATELLI D'ITALIA" e passa la parola al 
Consigliere Nadalini per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Nadalini illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola il Consigliere Bellotti

Propone  il  rinvio  del  documento  con  l’impegno  di  convocare  una  commissione  ad  hoc  per 
approfondire il tema.

Chiede la parola il Consigliere   Nadalini  

Si dichiara favorevole al rinvio.

Chiede se possibile una convocazione della commissione in tempi brevi.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente proclama rinviato l’atto O.d.G. n. 6.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 7 
“ORDINE DEL GIORNO PER CHIEDERE DI ATTIVARSI CON LE AUTORITA' COMPETENTI 
PER  SGOMBERARE  LE  CANTINE  OCCUPATE  DAL  COLLETTIVO  PLAT  IN  VIA  NICCOLO' 
DALL'ARCA,  SGOMBERARE  LE  ALTRE  OCCUPAZIONI  POSTE  IN  ESSERE  DA  TALE 
COLLETTIVO  SIA  IN  VIA  DI  CORTICELLA  E  IN  VIA  CARRACCI  63,  REVOCARE  LA 
CONCESSIONE DELLO SPAZIO IN VIA NICCOLO' DALL'ARCA AL COLLETTIVO MEDESIMO E 
NON  CONCEDERE  PIU'  SPAZI  A  ASSOCIAZIONI  CHE  RICHIAMANO  LA  SIGLA  PLAT  - 
PRESENTATO DAL GRUPPO GIORGIA MELONI - FRATELLI D'ITALIA" e passa la parola al 
Consigliere Nadalini per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Nadalini ritira il documento in quanto non più attuale.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente proclama ritirato l’atto O.d.G. n. 7.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 8 
“ORDINE DEL GIORNO PER PORRE IN ESSERE INIZIATIVE VOLTE A IMPLEMENTARE I 
CONTROLLI E LE RELATIVE MISURE PER CONTRASTARE LE SITUAZIONI DI ABUSIVISMO 
CARATTERIZZATE DAL SUBAFFITTO DEGLI ALLOGGI ACER NEL NOSTRO QUARTIERE - 
PRESENTATO DAL GRUPPO GIORGIA MELONI - FRATELLI D'ITALIA" e passa la parola al 
Consigliere Nadalini per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Nadalini ritira il documento in quanto non più attuale.

Chiede la parola la Consigliera Guida

Prende atto ma comunque tiene a ricordare che il fenomeno è tuttora esistente e che è opportuno  
organizzare una commissione in tempi brevi per approfondire alcune questioni e per invitare ACER 
ad opportune verifiche sul tema del subaffitto.

Chiede la parola il Consigliere   Menna  



Dichiara che la situazione non è effettivamente cambiata di una virgola.

Ben venga una commissione in tempi brevi.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente proclama ritirato l’atto O.d.G. n. 8.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 9 
“ORDINE DEL GIORNO PER LA RICHIESTA URGENTE PER LA SICUREZZA E LA FRUIBILITA' 
DELL'AREA CIRCOSTANTE SCUOLA DELL'INFANZIA GIUSI DEL MUGNAIO - PRESENTATO 
DAL GRUPPO CENTRO SINISTRA PER NAVILE" e passa la parola alla Consigliera Del Mugnaio 
per la presentazione dell’O.d.G.

La Consigliera Del Mugnaio illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola la Consigliera Semeraro

Condivide la proposta.

Chiede la convocazione di una commissione ad hoc per estendere il  tema a tutte le scuole del 
territorio, verificando eventualmente la possibilità di installare telecamere o simili.

Chiede la parola il Consigliere Menna

Propone una commissione congiunta Sicurezza Integrata – Scuola.

Chiede la parola il Consigliere Fanelli

Ritiene opportuno riproporre il modello di urgenza posto in essere l’anno scorso all’IC4 a seguito del  
danno alle finestre con la messa in sicurezza di parte del plesso.

Chiede la parola la Consigliera Guida

Ritiene non vada fatta confusione tra messa in sicurezza e sicurezza integrata; a suo avviso le due 
tematiche vanno trattate in maniera separata.

Chiede la parola il Consigliere Menna

Si dichiara d’accordo con quanto affermato dalla Consigliera Guida.

Afferma che la tutela dei ragazzi non passa da nessuna posizione politica.

Dichiara che la medesima situazione è presente anche in altri plessi scolastici.

Chiede la parola il Consigliere   Nadalini  

Si dichiara favorevole al documento e alla convocazione della commissione in tempi rapidi.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 9 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli  n. 12     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE,  GIORGIA MELONI – FRATELLI  D’ITALIA,  LEGA SALVINI 
PREMIER, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  -          



La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 9 all’unanimità.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 10 
“ORDINE DEL GIORNO IN MERITO ALLA PROMOZIONE DI INIZIATIVE IN OTTEMPERANZA 
ALLA LEGGE 5 MAGGIO 2022, N. 44 PER LA CELEBRAZIONE DELLA GIORNATA NAZIONALE 
DELLA MEMORIA E DEL SACRIFICIO DEGLI ALPINI - PRESENTATO DAL GRUPPO LEGA 
SALVINI PREMIER" e passa la parola al Consigliere Menna per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Menna illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola il Consigliere Rubbi

Evidenzia  come  l’ordine  del  giorno  faccia  riferimento  alla  L.  44/2022  rispetto  a  cui  occorre 
sottolineare i seguenti aspetti: l’art. 2 fa espresso riferimento ad iniziative a livello di Province e 
Città Metropolitane e all’art. 5 c’è un riferimento al fatto che l’attuazione della legge deve avvenire a  
legislazione vigente e senza nuovi e maggiori oneri per la finanza pubblica; ne deriva che le risorse 
da destinare a questa giornata andrebbero pertanto sottratte ad altre analoghe risorse destinate ad 
altre giornate del calendario civile italiano.

Sottolinea  soprattutto  il  fatto che questa giornata  è stata fissata dal  Parlamento  il  26 gennaio, 
giorno della battaglia di Nikolajewka, in cui gli  Alpini  combatterono contro l'esercito nazifascista 
nell'ambito della campagna di Russia; come è stato notato, curiosamente ci si trova a celebrare il 26 
gennaio una vittoria sull’Armata Rossa e il giorno successivo l’apertura dei cancelli di Auschwitz fatta  
dalla stessa armata. 

Aggiunge che durante la fase finale di approvazione della legge la Società Italiana per lo Studio  
della storia contemporanea chiese invano al Parlamento di non orientarsi sulla data del 26 gennaio 
per la celebrazione degli Alpini, preferendo ad esempio il 15 ottobre, giorno di fondazione del corpo. 

Per tutte queste ragioni il proprio Gruppo non ritiene di aderire a questa scelta.

Chiede la parola il Consigliere   Collina  

Condivide le motivazioni fornite dal Consigliere Rubbi.

Dichiarazione di voto contrario.

Chiede la parola il Consigliere   Menna  

Ricorda che gli Alpini hanno fatto un atto di guerra sulla base di uno stato a cui avevano giurato  
fedeltà.

A suo avviso con questi ragionamenti la Maggioranza dovrebbe eliminare alcune intitolazioni come 
ad esempio via Stalingrado.

Fa presente che la decisione verrà comunque assunta a livello nazionale e che su questa decisione 
questa Maggioranza non potrà intervenire.

Esce il Consigliere Fanelli                                   PRESENTI n. 11

Chiede la parola il Consigliere   Rubbi  

Ricorda che l’intitolazione di via Stalingrado fa riferimento ad un’altra battaglia, fondamentale per 
l’esito della Seconda Guerra Mondiale.

Chiede la parola il Consigliere   Collina  



Fa presente al Consigliere Menna che senza la Resistenza e la vittoria di Stalingrado lui non sarebbe  
seduto a discutere in Consiglio di Quartiere.

Chiede la parola il Consigliere   Menna  

Interviene per fatto personale esprimendo dubbi su quanto affermato dal Consigliere Collina.

Afferma che basta intendersi sul termine fascista e che il fascismo è morto nel 1948 e se oggi chi 
difende la sua Patria, la sua religione la sua famiglia è definito fascista allora lui è fascista, un 
fascista nuovo, di adesso.

Dichiara di non permettere a nessuno di azzerare le proprie prerogative di italiano.

Chiede la parola la Consigliera Semeraro

Si dissocia dalle ultime affermazioni del Consigliere Menna.

Non si sente fascista né di vecchia né di nuova generazione.

Chiede la parola la Consigliera Guida

Chiede che il dibattito relativo a questo O.d.G. venga fedelmente registrato a verbale.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 10 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 11

Favorevoli n. 3     (GIORGIA MELONI – FRATELLI D’ITALIA, LEGA SALVINI PREMIER)  

Contrari  n.  8      (CENTRO SINISTRA PER NAVILE, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)

Astenuti n.  -          

La Presidente proclama respinto l’atto O.d.G. n. 10 a maggioranza.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 11 
“ORDINE  DEL  GIORNO  IN  MERITO  ALLA  VALORIZZAZIONE  DEL  PARCO  ZUCCA  - 
PRESENTATO DAL GRUPPO CENTRO SINISTRA PER NAVILE" e passa la parola al Consigliere 
Bellotti per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Bellotti illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Rientra il Consigliere Fanelli                                   PRESENTI n. 12

Chiede la parola il Consigliere   Nadalini  

Domanda chiarimenti in merito alle tempistiche di realizzazione delle alberature, in considerazione 
della presenza dei lavori presso il parcheggio limitrofo.

Chiede la parola il Consigliere   Rubbi  

Risponde affermando che i lavori presso il parcheggio da cronoprogramma sono previsti tra l’estate 
2025 e il 2026; relativamente alle possibili interferenze tra lavori e nuove alberature lascia la parola 
ai tecnici competenti.



Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 11 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli n. 9     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  3       (GIORGIA MELONI – FRATELLI D’ITALIA, LEGA SALVINI PREMIER) 

La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 11 a maggioranza.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 12 
“ORDINE DEL GIORNO IN MERITO ALLA CURA DEL COMPARTO BATTIFERRO/BEVERARA - 
CASEGGIATO VIA BEVERARA 129 - PRESENTATO DAL GRUPPO CENTRO SINISTRA PER 
NAVILE" e passa la parola al Consigliere Bellotti per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Bellotti illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 12 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12

Favorevoli n. 9     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  3       (GIORGIA MELONI – FRATELLI D’ITALIA, LEGA SALVINI PREMIER) 

La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 12 a maggioranza.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola,  la Presidente pone in discussione l’O.d.G. n. 13 
“ORDINE DEL GIORNO DI RICHIESTA DI PIANTUMAZIONE DI UN ALBERO IN MEMORIA DI 
ROMANO STEFANI - PRESENTATO DAL GRUPPO CENTRO SINISTRA PER NAVILE" e passa la 
parola al Consigliere Ferraioli per la presentazione dell’O.d.G.

Il Consigliere Ferraioli illustra i motivi che hanno portato alla presentazione dell’O.d.G.

Chiede la parola il Consigliere   Collina  

Afferma di avere conosciuto Romano Stefani.

Esprime soddisfazione per questa proposta e ringrazia.

Poiché nessun altro Consigliere chiede la parola, la Presidente pone in votazione l’O.d.G. n. 13 a  
scrutinio palese per alzata di mano.

Esito della votazione:

Presenti n. 12



Favorevoli  n. 12     (CENTRO SINISTRA PER NAVILE,  GIORGIA MELONI – FRATELLI  D’ITALIA,  LEGA SALVINI 
PREMIER, SINISTRA UNITA PER BOLOGNA)  

Contrari  n.  -      

Astenuti n.  -          

La Presidente proclama approvato l’atto O.d.G. n. 13 all’unanimità.

La Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.05.

Letto, confermato e sottoscritto.

Il Segretario verbalizzante                                                           La Vice Presidente del Quartiere

          Luca Leonelli                                                                               Sandra Fattorini




	Sede: Sala Cesare Masina
	Bologna – via Saliceto 3/20
	Pagg.: 11
	CONSIGLIERE
	GRUPPO CONSILIARE
	PRESENTE
	ASSENTE




